

# Paguyuban Hiperbarik Gelar Peringatan HUT Perdana di UPNVJ

Thursday, 08 June 2023 22:18 WIB



**HumasUPNVJ** - Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta menjadi tuan rumah acara peringatan hari ulang tahun perdana Paguyuban Hiperbarik di UPNVJ Kampus Limo pada Kamis (8/6).



Acara dihadiri jajaran anggota Paguyuban Hiperbarik, sivitas akademika UPNVJ dan sejumlah hadirin yang pernah menjalani terapi hiperbarik maupun yang belum.

Ketua DPRD Depok H. T. M Yusufsyah Putra bersama Laksamana TNI (Purnawirawan) Slamet Soebijanto turut hadir dalam acara sebagai tamu undangan. Sementara dari jajaran internal diwakili oleh Rektor UPNVJ Periode 2018-2022 Prof. Dr. Erna Hernawati. Ak. CPMA. CA dan Kepala Klinik Hiperbarik Prof. Dr. dr. Mohammad Guritno Surokusumo,

SMHS,DEA.

Peringatan HUT perdana ini berlangsung di halaman depan Klinik Terapi Hiperbarik UPNVJ dari pukul 10.00 hingga 13.00 WIB.

Rangkaian acara meliputi pengenalan seputar terapi hiperbarik di UPNVJ dan komunitas Paguyuban Hiperbarik. Sebagai Kepala Klinik Hiperbarik UPNVJ, Prof Guritno menyampaikan materi seputar seluk beluk terapi tersebut.



Melalui acara peringatan HUT perdana ini, Paguyuban Hiperbarik berharap dapat menjalin kerja sama dengan hiperbarik di UPNVJ. Selain itu, paguyuban juga berharap agar masyarakat dapat mengenal lebih mendalam mengenai terapi hiperbarik.

Hiperbarik adalah metode pengobatan yang dilakukan dengan menghirup oksigen murni dalam ruangan bertekanan udara tinggi. Dengan kondisi ruangan seperti itu, aliran oksigen yang masuk ke dalam tubuh akan menjadi lebih banyak.

Saat terapi hiperbarik dilakukan, ruangan yang akan digunakan memiliki tekanan udara hingga tiga kali lebih tinggi daripada tekanan udara normal. Dengan kondisi ruangan tersebut, diharapkan aliran oksigen yang masuk ke dalam tubuh akan lebih banyak.

Terapi hiperbarik dipakai untuk mengobati berbagai penyakit, di antaranya keracunan karbon monoksida, anemia, luka bakar, hingga kehilangan pendengaran dan penglihatan secara tiba-tiba.



Export tanggal : Monday, 02 September 2024 Pukul 1  
Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2023/06/pag>



[li-upnvj.html](#) ]